

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Kegiatan Praktik Kerja Profesi memiliki banyak sekali manfaat baik untuk praktikan, perusahaan atau instansi dan universitas. Didalam kegiatan praktik Kerja Profesi ini praktikan dapat belajar kedisiplinan, ketelitian, keberanian diri praktikan dalam meningkatkan kepercayaan diri, menjaga sopan santun untuk menjaga nama baik dan universitas serta belajar menjadi manusia yang lebih bertanggung jawab. Hal-hal tersebut merupakan bekal dasar utama praktikan dalam menghadapi dunia kerja sesungguhnya.

Kerja Profesi yang telah dilaksanakan selama 3 bulan atau kurang lebih 400 jam. Praktikan telah diberikan beberapa tugas dan tanggung jawab yang penuh pada bagian divisi Keprotokolan & Humas seperti: membantu membuat daftar kunjungan tamu atau *register* pada buku kunjungan kerja, membantu membuat dokumentasi pada saat kunjungan kerja tamu luar daerah, membuat daftar hadir anggota Dewan atau Setwan pada saat kunjungan tamu luar daerah, membantu menyiapkan berkas-berkas kunjungan kerja dari tamu luar daerah dan membantu memfasilitasi pada saat kunjungan kerja dari tamu luar daerah.

Kerja Profesi sangat membantu praktikan dalam mengimplementasikan ilmu yang diperoleh oleh praktikan selama perkuliahan pada dunia kerja, khususnya yang terkait dengan bidang ilmu Manajemen Sumber Daya Manusia. Jadi, praktikan dapat mengetahui dunia kerja yang sesungguhnya terutama pada divisi Keprotokolan & Humas yang praktikan alami pada kegiatan aktivitas Kerja Profesi ini.

Praktikan memiliki wawasan baru hingga pengalaman kerja dari tugas-tugas yang diberikan oleh pembimbing Kerja Profesi praktikan. Pembimbing Kerja Profesi praktikan tidak hanya memberikan tugas-tugas saja, akan tetapi juga banyak memberikan masukan, saran serta dukungan

sebelum mendekati pelaksanaan Kerja Profesi, hal ini diharapkan karena untuk menghindari tidak melaksanakannya praktik Kerja Profesi.

- e. Mahasiswa atau Praktikan dalam melaksanakan praktik Kerja Profesi harus lebih aktif dalam berinteraksi kepada para staff atau pegawai hal ini bertujuan untuk meningkatkan relasi mahasiswa atau praktikan agar jika pada saat diberikan tugas dan mahasiswa atau praktikan bingung dalam mengerjakannya maka mahasiswa atau praktikan tidak malu untuk bertanya karena sudah akrab dengan para staff atau karyawan yang ada.

#### **Bagi Universitas Pembangunan Jaya**

- a. Memberikan informasi yang cukup serta pembekalan mengenai praktik Kerja Profesi dari jauh hari (4-5) bulan sebelum pelaksanaan praktik Kerja Profesi. Hal ini bertujuan agar para mahasiswa bisa mempersiapkan diri mereka dengan matang dalam mencari informasi terkait tempat dan pekerjaan yang sesuai dengan bidang studi mahasiswa.
- b. Dapat menjalin hubungan relasi yang baik dengan instansi Sekretariat DPRD Kota Tangerang Selatan yang telah bersedia menjadi tempat pelaksanaan praktik Kerja Profesi ini.